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APROVADO 
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Vereador Fe!pe César e FC 

Senhor Presidente: 

Considerando que são muitos os relatos de munícipes que utilizam da rede pública de saúde e 

estão em alguns casos há mais de oito meses esperando consulta com um neurologista. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao 

Executivo Municipal, com cópia ao departamento competente, solicitando informações sobre a 

falta de médicos neurologistas na rede municipal de saúde. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 15 de Julho de 2019. 

Vereador ANTONIO ALVES DA SILVA 

TONINHO DA FARMÁCIA 
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